

## **KEPALA BIRO JAMBI KUNJUNGI PJ WALI KOTA JAMBI, BAHAS KOLABORASI DAN PENYEBARLUASAN INFORMASI**



Kepala Biro LKBN ANTARA Jambi kunjungi Pj Wali Kota Jambi, bahas kolaborasi dan penyebarluasan informasi

Kepala Perum Lembaga Kantor Berita (LKBN) ANTARA Biro Jambi Dolly Rosana mengunjungi Penjabat (Pj) Wali Kota Jambi Sri Purwaningsih di ruang kerjanya, Kamis.

Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi sekaligus membahas potensi kerja sama dan kolaborasi LKBN ANTARA dan Pemerintah Kota Jambi dalam hal penyebarluasan informasi.

Dalam pertemuan tersebut, Kepala Biro LKBN ANTARA Jambi Dolly Rosana didampingi oleh staf dan diterima langsung oleh Pj Wali Kota Jambi Sri Purwaningsih yang juga didampingi oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Jambi Abu Bakar.

Sri Purwaningsih mengungkapkan pentingnya kolaborasi dan koordinasi yang lebih erat antara Pemkot Jambi dan LKBN ANTARA, terutama dalam menyebarkan informasi terkait berbagai perkembangan dan prestasi yang ada di Kota Jambi.

"Melalui kolaborasi yang lebih kuat, saya berharap LKBN ANTARA dapat mempromosikan Kota Jambi melalui pemberitaan positif, agar kota kita semakin dikenal secara nasional," kata Sri Purwaningsih.

Pj Wali Kota Jambi itu menekankan bahwa pemberitaan yang lebih banyak mengangkat sisi positif Kota Jambi akan memberikan dampak yang baik, baik untuk citra kota maupun untuk menarik perhatian lebih

banyak pengunjung maupun investor.

Kepala LKBN ANTARA Biro Jambi Dolly Rosana menyambut baik ajakan tersebut dan menyatakan komitmen ANTARA untuk mendukung Pemerintah Kota Jambi dalam menyebarkan informasi yang akurat dan positif.

Dolly menegaskan bahwa salah satu tugas utama ANTARA sebagai lembaga berita nasional adalah menyebarluaskan informasi yang bermanfaat dan membangun kesadaran masyarakat tentang perkembangan di berbagai daerah, termasuk Kota Jambi.

"Dalam menjalankan tugas kami, ANTARA selalu berkomitmen untuk mengedepankan informasi yang positif. Kami siap bekerja sama dengan Pemkot Jambi dalam hal promosi dan pemberitaan yang dapat mendukung kemajuan kota ini," kata Dolly.

Kunjungan ini diharapkan dapat membuka peluang lebih besar untuk kolaborasi antara LKBN ANTARA dan Pemerintah Kota Jambi dalam rangka meningkatkan kualitas pemberitaan dan memperkenalkan Kota Jambi lebih luas ke publik.

(Biro Jambi/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)